

## **AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL**(Para solicitantes de Préstamos Hipotecarios)

Edifica Casa, S.A de C.V., con nombre comercial Edifica Casa, con domicilio en Av. de las Granjas, No. 772-A, Colonia Santa Catarina, Alcaldía Azcapotzalco, C.P. 02250, Ciudad de México, Teléfonos: 55 5394-6011, 55 5394-6000 y correo electrónico ventas@edificacasa.mx, con la actividad de Préstamos Hipotecarios, es responsable de recabar sus datos personales, del uso que le dé a los mismos y de su protección, de acuerdo a los artículos 8,15,16 y 36 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en posesión de los Particulares, su Reglamento y lineamientos del Aviso de Privacidad y las recomendaciones en materia de seguridad de datos personales.

Los datos personales generales de identificación, de contacto, laborales, patrimoniales o financieros, que le requerimos, se encuentran en la Solicitud y en la Hoja de Datos Generales para Préstamo Hipotecario y que son los estrictamente indispensables para las mismas finalidades.

Las finalidades de obtener su información personal es evaluar su solicitud y en su caso, aceptar o rechazar el servicio por préstamo hipotecario que nos ha solicitado e informarle de los cambios a los mismos, así como evaluar la calidad de los servicios, y en general, para la elaboración del contrato correspondiente de mutuo con garantía hipotecaria, que dará origen a la relación jurídica y lo que derive de ella.

Una vez que usted de conformidad nos ha proporcionado sus datos personales y firmado la Solicitud y la Hoja de Datos Generales, ponemos a su disposición o de su representante legal las solicitudes de revocación de consentimiento, así como de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales, por medio del correo electrónico ventas@edificacasa.mx o en Av. de las granjas 772-A, Colonia Santa Catarina, Alcaldía Azcapotzalco, C.P. 02250, Ciudad de México, en donde se podrá solicitar la información sobre los procedimientos que hemos implementado para la atención de sus solicitudes.

Los datos personales de su cónyuge quedan protegidos de acuerdo con este Aviso de Privacidad.

Asimismo, le informamos que sus datos personales podrán ser transferidos, informados, comentados ya sea de forma verbal o escrita a: Personas físicas y Morales, tanto de índole privado, comercial, financiero y gubernamental, Notarios, Instituciones Bancarias, Instituciones o Sociedades de Crédito, Sociedades Civiles y Departamentos Jurídicos que la empresa determine. Al proporcionarnos sus datos personales se entenderá que nos ha otorgado su consentimiento para ello.

Los plazos de conservación de sus datos personales por parte de nosotros, serán los necesarios para el cumplimiento de las finalidades mencionadas. En caso de rechazo de su solicitud de crédito hipotecario, o la cancelación por el titular antes o después de la relación convenida, sus datos personales serán inmediatamente bloqueados y su expediente podrá recogerlo usted o su representante legal en un plazo no mayor a 10 días hábiles computados a partir de la firma de la solicitud, en la dirección citada, de lo contrario dicho expediente será suprimido y cancelados sus datos personales.

Este aviso de privacidad se encuentra a disposición de los titulares de datos personales en nuestro domicilio en formato impreso, en donde también podrá consultar cualquier modificación al mismo.

Este aviso de privacidad fue modificado el 01 de Noviembre del 2015.